

Editado por: Tatiana Arango tarango@larepublica.com.co

# El dólar callejero se encuentra \$28,59 más caro que la tasa oficial

**BOLSAS. CASI TODAS LAS CASAS DE CAMBIO CONSULTADAS OFRECEN LA MONEDA POR ENCIMA DEL MERCADO DE AYER, EXCEPTO EUROS & DIVISAS Y UNIDIVISAS**



**Felipe Campos**  
Director de Investigaciones Alianza Valores y Fiduciaria

“Durante las últimas tres semanas, se ha dado un apetito por las monedas de la región. Mientras Colombia está lidiando con sus problemas, América Latina está teniendo una demanda enorme”.



**Daniel Velandía**  
Director de Investigaciones Económicas de Credicorp Capital

“Hemos visto una mayor debilidad del dólar a nivel global, en medio de la discusión que ha suscitado si la Fed va a subir las tasas de interés o retirar el estímulo monetario antes de lo esperado”.

## ASÍ SE MUEVE EL DÓLAR Y EL EURO EN CASAS DE CAMBIO

	Dólar		Euro		Dólar		Euro		
	Compra	Venta	Compra	Venta	Compra	Venta	Compra	Venta	
• Giros & Finanzas Western Union	\$3.300	\$3.784	\$3.800	\$4.550	\$3.620	\$3.680	\$4.270	\$4.355	
• Unicambios	\$3.660	\$3.720	\$4.250	\$4.340	\$3.620	\$3.675	\$4.300	\$4.360	
• Nutifinanzas	\$3.500	\$3.700	\$4.100	\$4.350	\$3.635	\$3.670	\$4.330	\$4.360	
• Surcambios	\$3.650	\$3.700	\$4.280	\$4.350	\$3.600	\$3.670	\$4.100	\$4.170	
• Euro Dólar	\$3.620	\$3.695	\$4.220	\$4.390	\$3.620	\$3.660	\$4.250	\$4.350	
• Alliance Trade	\$3.630	\$3.695	\$4.230	\$4.350	\$3.600	\$3.655	\$4.300	\$4.360	
• Cambios El Poblado	\$3.630	\$3.690	\$4.250	\$4.350	\$3.585	\$3.610	\$3.910	\$3.940	
• Cándor, cambio de divisas	\$3.590	\$3.690	\$4.260	\$4.360					
• Miss Money	\$3.650	\$3.685	\$4.300	\$4.340					
					<b>Promedio</b>	<b>\$3.594</b>	<b>\$3.686</b>	<b>\$4.197</b>	<b>\$4.330</b>

Fuente: Sondeo LR  
Gráfico: LR VT

## El euro se vende \$118 más barato en las casas de cambio que en los bancos

Con la tasa de cambio para el euro en \$4.448, la moneda se vende \$118 más barato en las casas de cambio. Los puntos que más caro venden la divisa son *Giros & Finanzas*, a \$4.550; *Euro Dólar*, a \$4.390; *Amerikan Cash* y *Cambios Kapital*, a \$4.360. Los profesionales del cambio que ofrecen la moneda a precio más bajo son *Euros y Divisas*, a \$3.940; *Latin Cambios*, a \$4.170; *Miss Money* y *Unicambios*, a \$3.340. La divisa ha subido luego de que el Banco Central Europeo (BCE) señaló que el Programa de Compras de Emergencia permanecería intacto.

**BOGOTÁ**  
Pese al debilitamiento que tuvo el dólar esta semana debido a un alza en los precios del crudo, que fortaleció a las monedas de las economías emergentes, la divisa se encuentra a \$3.686 en promedio en las casas de cambio. Esto significa que está \$28,59 más cara frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada de ayer se ubicó en \$3.657,41.

Casi todos los profesionales del cambio consultados por LR ofrecen la moneda por encima de la tasa oficial que manejan los bancos, a excepción de *Euros & Divisas* y *Unidivisas* que la ofrecen a \$3.610 y \$3.655, respectivamente.

Los puntos que registran un precio de venta más alto son *Giros & Finanzas*, a \$3.784; *Unicambios*, a \$3.720; y *Nutifinanzas* y *Surcambios*, a \$3.700.

Dichos valores reflejan una creciente demanda de la moneda estadounidense por cuenta de los viajes internacionales, que se ven impulsados durante la temporada alta de mitad de año, debido a las vacaciones.

Poseer dólares sigue siendo una forma segura de prever una mayor devaluación del peso colombiano, teniendo en cuenta los acontecimientos de las últimas semanas, que han aumentado la incertidumbre fiscal.

Durante la última jornada, el dólar cayó \$48,25 y se cotizó en promedio a \$3.609,16. Desde el

inicio del paro, la moneda ha perdido \$60,05; desde la rebaja de la calificación de *Standard & Poor's* ha crecido \$1,67; y desde que se retiró la reforma tributaria ha descendido \$83.

“Dada la fuerza de las materias primas, está regresando la correlación entre esta moneda y el petróleo. Lo que se ha dado durante las últimas tres semanas es un apetito muy fuerte por las monedas de la región. Mientras Colombia está lidiando con sus problemas internos y riesgos políticos, América Latina está teniendo una demanda enorme, que ha impulsado las monedas y las bolsas”, ase-

guró Felipe Campos, director de Investigaciones Alianza Valores y Fiduciaria.

El experto agregó que, por ahora, “los inversionistas están aprovechando la noticia de S&P para comprar e invertir en activos colombianos, lo cual se ha visto reflejado en los TES (Títulos de Tesorería). La economía está mejorando muy rápido, sin embargo, la incertidumbre política y fiscal a veces no deja ver eso”.

Daniel Velandía, director de Investigaciones Económicas de Credicorp Capital, señaló que “hemos visto una mayor debilidad del dólar a nivel glo-

bal en medio de la discusión que ha suscitado si la Reserva Federal en algún momento va a subir las tasas de interés o a retirar el estímulo monetario antes de lo esperado”.

Localmente, la disminución de las protestas y el hecho de que el viceministro técnico de Hacienda haya anunciado avances en una nueva reforma tributaria están generando mayor tranquilidad. “Estamos empezando a ver una mejora gradual tras la volatilidad del mercado de las semanas anteriores”, concluyó Velandía.

IVÁN CAJAMARCA  
icajamarca@larepublica.com.co

## \$3.594

ES EL PRECIO PROMEDIO DE COMPRA DEL DÓLAR EN LAS CASAS DE CAMBIO. LA QUE MÁS CARO COMPRA ES UNICAMBIOS.

## \$3.593

FUE EL PRECIO MÁS BAJO REGISTRADO DURANTE LA MÁS RECIENTE JORNADA EN SET-FX. EL PRECIO MÁXIMO FUE \$3.644.

Signos en: [www.larepublica.com](http://www.larepublica.com)  
Y conozca cómo se han afectado los gastos hormiga con el movimiento del dólar.

**BOLSAS. EL BARRIL DEL PETRÓLEO BRENT AUMENTÓ 0,86% A US\$71,73 Y TOCÓ NIVELES MÁXIMOS EN DOS AÑOS**

# Crudo WTI sube 1% tras caída de inventarios en EE.UU.

**BOGOTÁ**  
Durante la más reciente jornada, el crudo estadounidense West Texas Intermediate subió 1,08% a US\$69,44 el barril, que esta semana aumentó 2,53% su precio, es decir US\$1,72.

El petróleo Brent incrementó 0,86% a US\$71,73 el barril durante la última sesión y ganó 3,47% esta semana, lo cual representó US\$2,41.

Los inventarios de crudo estadounidense cayeron en 5,1 millones de barriles la semana pasada, por encima de las expectativas de una baja de 2,4 millones de barriles, mientras que las existencias de gasolina crecieron en 1,5 millones y los des-

tilados 3,7 millones de barriles. La demanda de gasolina subió en mayo debido a compras de pánico tras el cierre de *Colonial Pipeline*, el oleoducto de productos refinados más grande de EE.UU., lo que llevo a que fuera menos probable que los conductores tuvieran que llenar sus tanques durante el fin de semana del Día de los Caídos, el comienzo de la temporada alta de conducción de verano.

El martes, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y sus aliados anunciaron que se ceñirán a las restricciones del suministro acordadas meses atrás. Según su plan, agregarán 700.000 barri-

les por día (bpd) en junio y 840.000 bpd en julio.

“Los mercados de energía están concentrados en las conversaciones nucleares de Irán que se reanudarán la próxima semana. La quinta ronda de negociación debería mantener los precios del petróleo estables. Preocupa que Teherán está tomando líneas rojas de producción”, dijo Edward Moya, analista senior de Oanda.

“La perspectiva de la demanda sigue siendo sólida debido a las reaperturas en Europa y EE.UU., así como por el avance en la vacunación”, agregó.

IVÁN CAJAMARCA  
icajamarca@larepublica.com.co

## COMPORTAMIENTO DEL PETRÓLEO



Fuente: Bloomberg

Gráfico: LR-GR